

## Frankreichaustausch – 2024

Am Dienstag, den 21.05. haben wir uns um 20:30 Uhr an der Schule getroffen und sind dann gegen 21 Uhr losgefahren. Am nächsten Tag sind wir um 15 Uhr an der Schule der Franzosen angekommen und wurden dort von den Austauschschülern in Empfang genommen. Den Abend haben wir dann in den Familien verbracht.

Am ersten Tag, den 23.05., haben wir uns um 8 Uhr an der Schule getroffen und sind von dort aus in die Innenstadt von Angers gefahren. Als erstes haben wir uns den „Place du Ralliement“ angesehen und haben uns Vorträge von Mitschülern angehört. Danach haben wir uns noch weiter Angers angesehen, unter anderem die Kathedrale „Saint-Maurice“ und das „Maison d’Adam“. Dieses ist ein altes Fachwerkhaus aus dem 1500 Jahrhundert, welches wir uns leider nicht vollständig ansehen konnten aufgrund von Bauarbeiten. Anschließend hatten wir etwas Freizeit in Angers. Währenddessen waren wir alle in einer Boulangerie und haben uns dort ein „Croissant aux amandes“ (Croissant mit Mandeln) gekauft, welches allen gut geschmeckt hat. Danach sind wir zu einem Museum gelaufen, wo Wandteppiche ausgestellt wurden. Dort haben wir Gruppen gebildet und sollten Aufgaben zu den Wandteppichen bearbeiten, welche anschließend von den Lehrern bewertet wurden. Für die Gewinner haben die Lehrer auch noch einen kleinen Preis besorgt. Später hatten wir dann noch eine Audioguide Führung im Schloss von Angers. Um 17:30 Uhr waren wir wieder zurück an der Schule und sind mit unseren Austauschpartnern nachhause gefahren.

Am Freitag haben wir uns wieder an der Schule getroffen und wurden von unserem Bus abgeholt und sind nach Nantes gefahren. In Nantes angekommen haben wir die Ausstellung „Les Machines de l’île“ besucht. Dort werden maschinisierte Nachbauten von Tieren ausgestellt, welche sich auch bewegen können. Danach haben wir uns noch Nantes angesehen und uns auch jeweils kleine Vorträge zu den Sehenswürdigkeiten angehört. Wir waren anschließend auch in einem Macaron Laden, wo es sehr leckere Macarons zukaufen gab. Nach einem abschließenden Besuch im Botanischen Garten in Nantes, sind wir mit unserem Bus wieder zurück nach Angers gefahren. Am Freitagabend waren einige von uns noch gemeinsam Lasertag spielen.

Das Wochenende haben wir dann in den Familien verbracht und etwas mit unseren Austauschpartnern unternommen. Einige haben sich auch untereinander mit ihren Austauschpartnern getroffen und dann etwas zusammen unternommen.

Am Montag haben wir einen Ausflug nach „Terra Botanica“ gemacht. Das ist ein Erlebnispark, indem es viel um die Pflanzenwelt geht. Unser persönliches Highlight war das Schmetterlingshaus dort, wo man sich viele unterschiedliche Schmetterlinge angucken konnte, welche dort auch frei herumgeflogen sind. Unter anderem gab es dort auch ein 4D Kino, eine kleine Schiffsfahrt und vieles mehr.

Am Dienstag sind wir mit den Franzosen in der Schule gewesen, haben beim Unterricht zugesehen und dort auch in ihrer Kantine Mittag gegessen. Danach haben wir eine Rallye mit den Franzosen in der Stadt gemacht, wo wir Aufgaben machen sollten, wie zum Beispiel eine Postkarte solange tauschen, bis wir etwas Besonderes bekommen haben. Hierbei waren die Aufgaben auf Deutsch und Französisch, sodass wir uns untereinander helfen mussten. Am Abend haben wir uns wieder vor der Schule der Franzosen getroffen, um uns dort zu verabschieden und sind dann wieder nach Berlin gefahren. Am nächsten

Tag sind wir dann gegen Mittag wieder angekommen. Der Austausch war eine sehr schöne Erfahrung, und wir würden jedem empfehlen teilzunehmen, weil wir sehr viel Spaß hatten und neue Freunde gefunden haben.